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“我希望有一个专门的仓储

场地，有足够的土地投资硬件设

备，这也是大多数物流企业的愿

望。”池江海说。

这个愿望在不久的将来将会

实现。今年，位于江南新区的江

南物流园区正继续加快建设。

该园区总面积9400余亩，以

商贸物流为特色，是一个综合性

物流园区，将集货运配载、商贸物

流、多式联运、物流企业总部、城

乡配送、物流金融、仓储服务、信

息服务、展示展销和国际物流等

服务为一体。它们与已入驻的物

流地产运营商普洛斯、五洲国际

商贸城、京东配送中心，以及已落

地的四季青瑞安服装城、瑞安鞋

业国际商贸城、中国休闲鞋国际

商贸中心等市场，共同构成成熟

的“商贸物流园区”。

据悉，作为省市共建项目和

省级服务业集聚示范区，江南物

流园区正加快产业集聚提升和基

础配套设施建设，整合利用现有

物流资源，加强服务网络建设，加

快现代化立体仓库和信息平台建

设，大力提升物流社会化、专业化

水平，提高共同配送能力。

记者从江南新区管委会获

悉，该园区的仓储、货运中心、城

乡配送中心自建项目工程基本完

工，有待下步招商。此外，我市近

期通过东新产城融合示范带城市

设计，积极谋划电商产业坊里的

货源渠道采购中心和仓储物流调

度中心，将一定程度缓解我市物

流服务业因土地稀缺而缺少仓储

用地的尴尬。

据悉，“十三五”期间，我市

将加快江南物流园区建设，引导

物流企业向物流中心集聚，尽快

形成物流业发展主导区域；整合

现有物流资源，积极推动传统交

通物流中心向现代物流企业转

变；鼓励、引导生产制造企业物

流业务外包，加快从生产加工向

自主研发、品牌营销等服务环节

延伸，积极引进国内外知名第三

方物流及国际物流企业，实现仓

储、运输和配送等物流资产和功

能与企业分离；完善物流大通道

体系建设，推进高速公路、铁路

建设，提高城区主干路网架等

级，完善通村公路网，加快货运

场站建设。

我市还将健全现代物流发

展体系，大力推进现代物流业与

专业市场、展贸市场、交易中心

等联动发展，鼓励支持物流企业

的服务创新和标准化建设，着力

完善进口保税、出口监管、物流

金融等现代物流服务功能，加快

建设物流公共信息、物流电子商

务、物流公共仓等服务平台；在

积极引进市外现代物流企业的

同时，大力扶持本土第三方物流

企业，引导企业转变观念，增加

投入，延伸供应链服务环节，提

高服务水平。
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打造浙南区域物流中心
短板在哪？至今未形成货运有形市场和专业市场

“目前的物流市场，货运产

品大多附加值低，导致物流企业

间的竞争主要处于低层次的价

格竞争，企业利润低，严重制约

企业向现代化物流服务型企业

发展。”“金承”董事长池江海告

诉记者，许多物流企业管理者对

企业发展战略观念滞后，仍沿用

传统的揽货、运输、装卸等传统

运作方式运转。

“我们想从事高附加值货物

运输，需要引进一些高科技设

备。这种设备能通过红外线检

测产品的体积、重量、材质等，这

样过有些安检时就不必拆装检

查，保证了货物包装的完整，提

高了物流服务质量。”池江海说，

这些年，集团负责人每年都会参

加国际物流大会，了解物流行业

的先进理念和设备，在人才、技

术、管理等软件方面不断投入。

但由于土地资源稀缺，集团始终

不敢在硬件方面投大笔资金，发

展遇上瓶颈。

“金承”的遭际也是我市物流

行业发展的缩影。“十二五”期间，

我市物流业行业取得了长足进

步，但是向现代物流服务业转型

升级步履艰难，遇到成长的烦恼。

“我市没有一家物流企业拥

有自己的园区，规模较大的‘金

承’仓储面积 7.9 万平方米全是

租用的。”市道路运输管理局副

局长林伟哲告诉记者，我市至今

没有一家公用型、多功能的货运

有形市场及专业市场，没有规划

配套的货物集散功能，货运服务

站与我市经济发展极不协调。

而有形货运市场能为社会提供

货物集散、仓储、配送等服务，促

进经济发展。

针对这一现象，我市于2009

年成立现代物流园区建设指挥部，

着手组织江南物流园区项目规划

建设。据介绍，由于以招引大企

业、大品牌作为园区项目招商工作

导向，大多与国内外知名企业沟通

洽谈，园区土地以市场价挂牌，本

地物流企业难以承受高价，使本地

物流企业难以入驻。

林伟哲介绍，我市物流企业

经营结构不合理，运输效率低

下，呈“低小散”状态。货运企业

大多从事常规普通货运，技术含

量低，缺少高附加值货物运输能

力，并且专业从事集装箱、大件、

冷藏等专业化运输、联运企业

少，而这方面的市场是一块“大

蛋糕”。比如林川的手工圣诞礼

品、陶山的针织品等产品，每年

都要往外销售几十个、上百个集

装箱的量，这些全部由外地运输

企业独享“蛋糕”。
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本报讯（记者 夏盈瑜）我

市荣获 2015 年省级“平安林

区”称号，成为温州唯一一个连

续三年获此称号的县市。这是

记者昨日从市农林局获悉的。

据悉，我市全面谋划部署

平安林区工作，专门成立市“平

安林区”建设领导小组，制定全

市“平安林区”创建工作实施意

见和“平安林区”创建工作方

案，明确任务分工，细化工作职

责，全力抓好落实；大力推进依

法治林工作，组织开展“雷霆1

号”清火行动、“雷霆2号”林区

禁种铲毒专项行动、“雷霆 3

号”集中打击破坏森林和野生

动物资源违法犯罪等专项行

动, 严厉打击林区违法犯罪行

为。2015年，共查处各类森林

案件 24 起，其中刑事案件 5

起、行政案件19起，刑事、行政

案件查处率均达到100%；认

真排查林区矛盾，妥善处理历

史遗留问题,全市山林纠纷受

理率和山林纠纷调处率均达到

100％。

我市还专门组织全市

300 多名森林消防队员开展

森林消防演练，在汀田街道

创新实施“引水上山，以水灭

火”森林消防工程，大力完善

林业有害生物防治体系，开

展“绿剑”检疫执法专项行

动，全市林业有害生物成灾

率0‰，无公害防治率和种苗

产地检疫率均达到100%。

本报讯（通讯员 涂俊伟

记者 林翔翔）日前，市人大常

委会主任叶世林、副主任江孟

甫率队赴锦湖街道，调研高速

市区出口综合提升示范带项

目建设情况。

调研组一行实地视察了

锦湖街道第一山周边旧村改

造项目，随后在锦湖街道会议

室召开座谈会，听取了高速市

区出口综合提升示范带建设

有关情况。

叶世林强调，高速市区出

口综合提升示范带建设是我市

的重点工程项目，也是展示瑞

安城区风貌的形象工程。锦湖

街道与相关职能部门要加大力

度，加快推进项目建设进度；突

出重点，妥善做好第一山坟墓

搬迁、周边道路建设等工作；强

化保障，成立项目攻坚小组，促

进项目有效落实。

本报讯（首席记者 严小

章）我市成立畜禽业污染整

治工作督查组和技术指导

组，在6月15日至11月15日

期间，对全市畜禽业污染整

治分片区开展督查和技术指

导工作，加快全市美丽生态

畜禽业建设。这是记者近日

从市畜禽业污染整治工作督

查和技术指导工作部署会上

获悉的。

据悉，市畜禽业污染整

治工作 4 个督查组组长由市

府办联系副主任和市环保

局、市农林局、市治水办主要

负责人担任，采取检查与抽

查、明查与暗访相结合方式，

对各地落实情况进行督查和

不定期暗访。4 个技术指导

组人员由市环保局、市农林

局、市治水办、市能源办相关

专家和业务技术骨干组成，

分片区深入各个改造提升养

殖场指导，帮助养殖业主进

行整改提升，协助制定“一场

一方案”。
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